



Artículo No. 004 – 2013-GR.CAJ/C.R.

Ideales, trabajo, honestidad y justicia social. Loas a la mujer cajamarquina



**Gobierno Regional
Cajamarca organizan I
Encuentro Regional de la
Mujer**

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Gobierno Regional Cajamarca en coordinación con organizaciones civiles de la región, organizan el I Encuentro Regional de la Mujer que se cumplirá el 07 y 08 de marzo.

En reunión institucional, el Gobierno Regional Cajamarca,

designó a la Consejera Sara Palacios Sánchez como coordinadora de la actividad, y acompañan líderes y lideresas con importante presencia en el sector popular.

La comisión organizadora visitará las 13 provincias de la región, con la finalidad de coordinar con autoridades locales, regionales y organizaciones, para concretar su presencia en I Encuentro Regional de la Mujer Cajamarquina; mientras que las organizaciones sociales como el SUTEP, Rondas Campesinas, FENUTSA, FEP, Rondas Urbanas, Clubes Sociales, empresariales, culturales, religiosas y deportivas, preparan actos de homenaje a la mujer en su día.

Para el Gobierno Regional Cajamarca, el I Encuentro de la Mujer, significa consolidar la organización femenina en la región, incrementar la inclusión en los espacios sociales, económicos y políticos, reforzar la formación académica y profesional, y reconocer el liderazgo social de la mujer desde el hogar hasta la organización popular y gubernamental.

La tarea que queda a los gobernantes es brindar todos los espacios a la mujer campesina, obrera, profesional y la juventud, luchando juntos para acabar con el hambre y la pobreza. La lucha del pueblo en base a la unidad, permitirá concretar la auténtica libertad y justicia para la mujer.



El Gobierno Regional reconoce a las mujeres rurales porque juegan un papel fundamental en las economías tanto de los países pobres como de los desarrollados, pues contribuyen al progreso agrícola, mejoran la seguridad alimentaria y ayudan a reducir los niveles de pobreza en sus comunidades.

Cabe recordar las palabras del Secretario General de la ONU Ban Ki-Moon en el año 2012: “Invirtiendo en las mujeres rurales; eliminando la discriminación de que son objeto en la legislación y en la práctica; asegurando que las políticas respondan a sus necesidades; brindándoles acceso en pie de igualdad a los recursos y proporcionándoles una función que desempeñar en la adopción de decisiones.», sin duda tarea impostergable, hoy.

VERDADERA INCLUSIÓN, TAREA DE HOY

La desigualdad entre los géneros y el acceso limitado al crédito, la salud y la educación son las principales dificultades que afrontan las mujeres rurales. Se calcula, por ejemplo, que el 60% de las personas con hambre crónica son mujeres y niñas. La crisis alimentaria y la económica, junto con el cambio climático, no hacen más que agravar la situación.

Uno de los objetivos del gobierno regional es disminuir la situación de pobreza en que se encuentra la mujer. Las tasas de desnutrición y analfabetismo aún siguen siendo alarmantes en Cajamarca y el país. La gestión regional trabaja fuertemente para brindar más salud y educación al pueblo, organizándoles en el campo a través de la asociatividad, incorporándoles a la administración, haciéndoles partícipes de las campañas de reforestación y presencia activa en la organización social.

De acuerdo a la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, se estima que si las mujeres tuvieran un acceso equitativo a los fertilizantes, las semillas y las herramientas, la cantidad de personas hambrientas en el mundo se reduciría entre 100 y 150 millones en el mundo, pero para ello no sólo se necesita 100 nuevos soles mensuales, sino organizarlas y brindarles educación necesaria para fortalecer sus capacidades.

DATOS

Según la ONU, en el 2012 las mujeres constituyeron el 43% de la mano de obra en el campo, cifra que llega a ser del 70% en algunos lugares. Impostergable la inclusión de la mujer el trabajo gubernamental, político y social.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



«Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

Aquí dejamos el link de una expresión musical que atina a darnos fuerza para concretizar la auténtica libertad de la mujer.

Ideales, honestidad, trabajo, y justicia social es dignidad de la mujer.
<http://www.youtube.com/watch?v=0hCuVQmRIDg>.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 07 de febrero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA